



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<b><i>Martes 19 de febrero de 2008</i></b>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)

## MUNICIPIOS

El Tribunal municipal de responsabilidades administrativas, presentó su página de Internet, a través de la cual la ciudadanía tendrá acceso y presentar quejas contra funcionarios. (NT)

Entrevista. **Jorge Rivadeneira**, Presidente municipal de San Juan del Río, comenta que fue importante el cambio de los juzgados, pues se hace más accesible la justicia para los ciudadanos. El municipio tiene muchas tradiciones y potencial para crecer; en eso se ha venido trabajando y están listos para recibir a los inversionistas. La infraestructura en la que se trabaja es importante; este año es de mucha obra pues se quiere empatar todo lo que se requiere en el municipio, con lo que se está haciendo. Además de crecimiento poblacional, San Juan del Río da servicios a otros municipios, no sólo de Querétaro, sino también del Estado de México. En cuanto a seguridad, por ser la entrada al estado, viniendo de la ciudad de México se debe trabajar en forma integrada con los tres niveles de gobierno, para dar mejor respuesta. Los diputados anunciaron ya 17.5 mdp en este rubro para el municipio. Opina que San Juan del Río es un lugar seguro para vivir, pero hay que estar alertas y mantener una lucha permanente en contra de la delincuencia. Anuncia que la feria de San Juan del Río será en junio, con un programa cultural que se pasará a octubre, dejando las tradiciones para el mes de junio. (NT)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

La magistrado **Celia Maya** es una de las defraudadas por la empresa K 2 day y ya acudió a la Procuraduría General de Justicia a presentar su denuncia. Invirtió 10 mil dólares. (NT)